

du Jura. Les journaux s'achèvent avec une sorte musicale, piano, guitare et chants, et une brève méditation sur des textes de la Bible conduite par un pasteur d'Étups, dans la région de Montbeliard. »

Et de préciser : « Le groupe est ouvert à toute tendance religieuse sans restriction aucune. Le dialogue interreligieux est aujourd'hui bien ancien dans notre société, mais tout le monde. »

Pour les plus aguerris, Jean-Georges Martig, guide du Club vosgien de Niedernbronn, s'etait spécialement déplacé : « J'ai aus- traire : « Lorsque j'ai pris ma re- traite, j'ai proposé ces rencontres annuelles, qui ont toujours lieu au mois d'août dans le Bas-Rhin... Un vrai bonheur de faire de cou- vrir ces sites d'exception, lieux protégés dont l'histoire, aux monte parfois très loin, a été jalousement préservée. »

« Marcheurs heureux » alors qu'il faisait de la course à pied en compétition en tant que candidat libéral : « Lorsque j'ai pris ma re- traite : « Lorsque j'ai pris ma re- traite, j'ai proposé ces rencontres annuelles, qui ont toujours lieu au mois d'août dans le Bas-Rhin... Un vrai bonheur de faire de cou- vrir ces sites d'exception, lieux protégés dont l'histoire, aux monte parfois très loin, a été jalousement préservée. »

De la marche et des visites Saint-Amour, dans le sud-outre-mer exemple en 2016 nous étions gendos de région chaque année, aussi leur histoire. Nous chan- au château de Joudes, près de par exemple en 2016 nous étions gendos de région chaque année, aussi leur histoire. Nous chan-

## De la marche et des visites

58 marcheurs heureux réunis à la Maison du Kleebach du 22 au 27 mai 2017 Photo LASIscace/Murielle Paris



Les « marcheurs heureux » sont des amis qui se retrouvent une fois par an, à l'initiative de Roger Baumann. Ce dernier leur propose aux décurvir des sites d'exception dans différentes régions de France.

# La bataille des marcheurs heureux

SARHEED: 3 JUNE 2017

# MUNSTER